

Carta de Pascua 2024, Don Marco Bove

«¿Por qué buscáis entre los muertos al que vive?
No está aquí, sino que ha resucitado.» (Lc 24,5-6)



La mañana de Pascua, cerca al sepulcro, los ángeles de la resurrección dijeron a las mujeres: ¿Por qué buscáis entre los muertos...? A lo largo de nuestra vida hay muchas situaciones en las que corremos el riesgo de buscar entre los muertos: cuando ya no sabemos qué hacer y hemos perdido toda esperanza, cuando algo importante para nosotros termina repentinamente o alguien

nos abandona para siempre. Buscar entre los muertos significa buscar en el lugar equivocado o de la manera equivocada algo o a alguien sin lo que no puedes vivir... En cambio, los ángeles de la resurrección anuncian de manera sorprendente e inesperada que Jesús ha resucitado, que está vivo para siempre y que nunca volverá a morir. La muerte no es la última palabra en nuestras vidas, aunque aún nos de miedo.



He aquí, pues, el anuncio pascual que llega una vez más: Jesús está vivo, la vida es más fuerte que la muerte. Hay esperanza para nosotros y para todos los que sufren en este momento, para los que han perdido la fe en su presente y su futuro, para los que son víctimas del odio y de la guerra, y para los que se enfrentan a la soledad y la angustia.



Mientras nuestras comunidades Fe y Luz caminan, pidamos al Señor que seamos como los ángeles de la resurrección, que anunciemos la esperanza y seamos testigos de la profecía del amor sobre todo en las situaciones más difícil y sin futuro. El Señor ha resucitado, la muerte ha sido vencida y la vida vuelve a florecer.

**¡Felices Pascuas
del Señor!**

